

## MISE AU POINT

Depuis déjà plusieurs mois, le Centre d'Etudes pour le Développement et la Prévention de l'Extrémisme (CEDPE) est victime d'une cabale de désinformation à son sujet. En effet, de nombreuses conjectures infondées laissent entendre que le Centre serait une structure à la solde de l'opposition. Nous tenons par la présente à apporter un démenti formel vis-à-vis de ces informations fallacieuses, distillées par le soin de personnes malsaines à des fins purement et simplement obscurantistes.

Etant un Centre de recherches, nous valorisons le débat démocratique et ouvrons de facto nos portes à toutes les entités qui s'intéressent à nos activités dans une transcendance politique irréprochable. Nous travaillons d'arrache-pied dans la sensibilisation du peuple tchadien, au respect des valeurs démocratiques et contre l'extrémisme, les actes de violence et les conflits divers. Ceci à travers des tables rondes, des revues scientifiques, des caravanes et autres manifestations qui jumèlent l'intellect et la culture. Nous effectuons également dans le cadre de nos exercices réguliers, des sondages d'opinions dont les résultats sont relayés à chaque fois par des médias nationaux et internationaux. Ceci étant, notre structure est plutôt un instrument sur lequel les autorités peuvent s'appuyer, pour comprendre encore plus les aspirations du peuple et agir en conséquence.

A titre d'illustration, le 08 juillet 2023, le CEDPE organisait dans ses locaux une table ronde sur le thème « *leaders des partis politiques et acteurs de la société civile, quelle synergie d'actions pour l'avenir du Tchad* ». Cette manifestation a vu la participation de plusieurs personnalités politiques et de la société civile à l'instar du président de l'Union pour la Refondation du Tchad (URT), du Président du Parti Socialiste sans Frontière (PSF), la représentante des femmes médiatrices pour ne citer que celles-là. En effet, plusieurs invitations ont été adressées à une douzaine de partis politiques et une autre douzaine à la société civile mais plusieurs organisations n'ont pas daigné répondre à l'instar du Mouvement Patriotique du Salut (MPS) ou de la Coordination des Associations de la Société Civile et de Défense des Droits de l'Homme (CASCIDOH). Ceci pour dire que le CEDPE observe l'inclusivité et n'exclut aucune entité de ses activités.

Le CEDPE se veut apolitique mais respectueux des couleurs politiques de ses partenaires. Il ne constitue pas un contre-pouvoir pour les autorités tchadiennes. C'est plutôt un instrument de développement qui peut permettre à la sphère décisionnelle de mieux orienter les lignes directrices des politiques publiques.

**Le chargé de communication**



**Barka Bouba**

**N'Djaména, le 29 août 2023**

**TEL : 00235 61 23 72 38/61 23 71 95**

**Email : [barkabouba@aol.com](mailto:barkabouba@aol.com)**